



2020.7.27

発信責任者  
中西康暢

◎今年も、残り157日！夏季休暇中も時間を大切に！

4連休はどのように過ごしましたか？いよいよ来週(8月4日)より8月23日まで

夏季休暇となります。今年度は、COVID-19の感染拡大防止の措置として

実際に授業がスタートできたのは6月からでした。皆さんにとっても、とにかく

年度初めから振り回されっ放しの数カ月だったと思います。また、初めての

経験ばかりの中、先が見えない状況を過ごすことの大変さを、お互いに身を

もって感じた数カ月だったのではないのでしょうか？どうでしょう？

この夏季休暇中もCOVID-19の感染予防対策として、今まで通り三密を

避け、徹底して手洗い・うがい・マスク着用を、共に行っていきましょう！そして、

せつかくの長期休暇を充実したものにできるように、何か一つでいいので、ワクワク

ワクワクするようなものに大切な時間を使って欲しいと思っています！！それでは、

夏季休暇明け、また元気な皆さんとお会いできるのを、楽しみにしています！

◎結果より大切なことをしっかり分析し、実施する力を…

先週、前期の成績が決定する前期期末考査が実施されました！それぞれ

の感触(出来具合)は、どうでしょうか？前期の集大成として、後悔のない準備を

しっかりと向かってくれたと信じています！今週は、それぞれの結果が手元に

返ってきます！毎回言っていますが、結果に一喜一憂する前に、すべての

結果(事実)をきちんと受け入れ、後期に繋いでください！自分のために…。

◎“The MVPs (最優秀選手たち)”の報告

■硬式野球部：がんばれ福岡2020 福岡中央地区高校野球大会

希望が丘高等学校 vs 飯塚高等学校 2対5 惜敗!!



大好きな3年生の有志に感動！素敵な3年間をありがとう！今後の活躍も応援しています！